
 

Ata da Oitava Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 05 de abril de 

2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com número 

máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em prevenção ao 

Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão 

teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: 

Adalton Portela Franco, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, com a falta justificada do 

Vereador: Clever Aparecido Iavolski Poletto, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Memorando Interno n° 04/2021 de autoria da Procuradora 

Jurídica da Câmara Municipal; do Termo de Audiência de Conciliação; do 

Despacho, de autoria do Presidente da Câmara Municipal; do Requerimento n° 

009/2021, do Vereador Nélio José Chiquito; dos Requerimentos n° 015/2021, n° 

016/2021 e n° 017/2021, do Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, 

ocorreu a única votação do Despacho, do Presidente da Câmara Municipal, para 

reabertura do processo de prestação de contas do Poder Executivo do exercício de 

2012. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Única votação do 

Requerimento n° 009/2021 do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita instalação 

de um redutor de velocidade na Rua São Caetano n° 224, localizado no Bairro São 

Caetano. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Única votação do 

Requerimento n° 015/2021, do Vereador João Carlos da Luz, que solicita a 

realização de pavimentação na Rua Claudio Camilo n° 39, localizado no Boqueirão, 

dando início as coordenadas: -25.4719972 – 49.6677310, finalizando nas 

coordenadas -25.4811309 -49.6720115. Colocado em votação foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento n° 016/2021, do Vereador João Carlos 

da Luz, que solicita instalação de dois redutores de velocidade, na Rua Dom Pedro I, 

em frente ao CMEI Jardim da Alegria n° 570 – Jardim Serrinha, instalar outro redutor 

de velocidade na Rua Dom Pedro I entre as coordenadas -25.45277678 -49.6060261. 

Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Única votação do Requerimento 

n° 017/2021 do Vereador João Carlos da Luz, que solicita instalação de dois redutores 

de velocidade na Rua Tiradentes localizada no Jardim Serrinha, uma em frente à 

Escola Municipal, entre as coordenadas -25.452737 -49.605200 e uma em frente ao 



campo de futebol, nas coordenadas -25.453475 -49.605016. Colocado em votação foi 

aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador Joel Bathke 

fez um requerimento verbal, solicitando envio de Ofício para o Executivo Municipal e 

para a Secretaria de Segurança Pública, pedindo providencias em relação aos 

assaltos que vem ocorrendo no Centro de São Luiz do Purunã e nas pousadas, que 

seja aumentado a segurança nestes locais, o Vereador João Carlos da Luz ainda 

completou dizendo que a patrulha rural faz rondas toda as quintas-feiras, porem isto 

não é o suficiente, pois os assaltos ocorrem nos outros dias da semana. O Vereador 

Nélio José Chiquito fez um agradecimento ao Instituto Purunã, pela doação de um 

gerador de energia para o centro médico do Município. O Presidente Ernani Bubniak 

também fez um requerimento verbal para a Sanepar, solicitando manutenção na 

tampa de inspeção na Avenida Iguaçu esquina com a Rua Vereador Luiz Antônio 

Pellizzari, que encontra-se assoreada. O Vereador Jocemir Favaro pediu explicações 

da Secretaria de Obras em relação aos tapa buracos que foram feitos na Avenida 

Anibal Khury e na Dom Pedro, onde alguns reparos foram feitos apenas soltando 

massa e outros foram feitos reparos localizados, conforme está no contrato. Nada 

mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 12 

de abril de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo 

Presidente e pelos demais vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa 

de Leis. 

 

 

 


